



Salamanca, en el puesto 400 de las universidades con más citas en el principal buscador científico

R.D.L.

La Universidad de Salamanca ocupa el puesto 400 de entre las 4.000 instituciones académicas de todo el mundo analizadas en la última edición del "Ranking Mundial de Universidades en la Web", que elabora el Laboratorio de Cibermetría del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y en el que se miden las citas en "Google Scholar", buscador especializado en recuperar documentos científicos y en identificar las citas que estos reciben.

A nivel de España, la Universidad de Salamanca ocupa el puesto 15 y en el conjunto de Europa el 159. Por delante están Barcelona, Politécnica de Cataluña, Valencia, Complutense, Autónoma de Barcelona, Granada, Sevilla, Politécnica de Madrid, Politécnica de Valencia, Autónoma de Madrid, Zaragoza, Pompeu Fabra, Santiago de Compostela y Alicante. En Europa lidera el ranking Oxford y a nivel mundial, Harvard.

Respecto a la edición anterior, la de Salamanca baja en la clasificación mundial 40 puestos pero mejora en todos los índices, ganando en presencia, impacto, apertura y excelencia.